

2  
February

# 大枝中学校通信



今日から2月ですね。令和2年、この1ヶ月は本当に早かった様な気がします。「一月(いちげつ)往(い)ぬる二月(にげつ)逃(に)げる三月(さんげつ)去(さ)る」と言うように、3学期は、学校においても行事が多く、あっという間に過ぎていってしまいます。そして、この2月は3年生にとって、自分の進路を決めるための最も重要な月であることは、誰もが認識していると思います。学級通信や学年だより、進路だより等にも繰り返し書かれていますが、この時期に一番大切なこと、この時期だからこそ大切にしなければいけないことを考えて下さい。自分だけでなく、友達、仲間、後輩…。自分を見つめられる、周りを見渡せる余裕を持って、臨んで下さい。



絶対合格！

1・2年生の皆さんには、次の学年に繋げる「まとめの時期」です。「まとめ」とは、これまで出来たことを確認することです。そして、自分を褒めて下さい。その上で、まだ出来ていないことをはっきりさせ、挑戦することだと思います。出来たことの積み重ねが大切です。出来なかつたことが急に出来るようにはなりません。それを次の学年の目標として下さい。来年・再来年の今の時期のことを想像するのも大事なことです。「進路だより」はホームページにも載っていますので、一度見て下さいね。

## 1・2年生 カルタ大会 開催



1年生は1月23日(木)、2年生は30日(木)に、カルタ大会を開催しました。これまで国語の授業や自主学習で一生懸命覚えてきた百人一首を、全力で取り合う姿はとてもかっこよかったです。上の句が読まれるやいなや、札が取られていく様子を見て、みんなの熱いエネルギーを感じました。「来年もまた行いたいですか?」の問いかけに、多くの生徒が「やりたいです!!」という声を聞くことができました。1年生は、来年に向けてまた一首でも多く覚えてくださいね。優勝クラスは、**1年5組**と**2年2組**でした。おめでとうございます。

## 3年生面接指導



16日(木)6限に、3年生を対象に「面接練習」を実施しました。他学年の先生方が面接官となり、個人面接・集団面接と本試験さながらに模擬面接を行いました。待機している生徒は緊張しながらも、練習を積んできた作法や予想される回答についてイメージ練習を繰り返し行っていました。



面接が終わると面接官役の先生から丁寧に「振り返り」をしていただきました。思うような言葉や文章がでてこなかった。考えてなかった質問をされて困った。緊張し過ぎて真っ白になってしまった。動きがぎこちなくなってしまったなど課題が残った、反省するところ多かったです。という生徒は当日の試験までに万全の準備をしておくよう努めておいて下さい。

## 防災訓練を実施しました。

1月17日(金)6限に今年度3回目の防災訓練を実施しました。今回は、地震・土砂災害による訓練でした。平成7年1月17日には阪神淡路大震災が、そして平成23年3月11日には東日本大震災が発生しました。本校では、毎年1月17日に避難訓練を実施しています。今日の訓練では、全員が机の下に入り自分の体を守ることができました。避難時には前回注意された校舎をでてからは走ることを実践することができました。そして、避難指示の放送が入ってからグランドに集合するまでの時間が2分20秒と素早く避難することができました。これからも、それぞれが全力の行動で臨んでいただきたいと思います。



## 自分の命は自分で守る!!

を察知する力、危機を回避する力を持つて下さい」という意味です。交通事故やインフルエンザなどの感染症、不注意による怪我など皆さんの周りには危険が一杯です。また、単なるいたずらや悪ふざけから相手を傷つけてしまったという事例などもたくさん起こっています。何が安全で何が危険なのか、中学生として判断できることはたくさんあります。危険なことには近寄らない。安全な方法を選択する。そんな力を持つて下さい。そして、周りの人も同じように傷つけない思いやりのある人になっていって欲しいと願っています。そこで1つお願いがあります。最近、寒くなり、天候も不順です。登下校時に車で送迎してもらうケースも増えているようです。**桂坂小・大枝中の東側の道路に停車しない**ようにして下さい。かなり急な坂道です。自転車通学の生徒もこの道を通ります。車が1台止まれば、自転車は必然的に車をよけて道路の中央を通らなければいけません。また、坂道の途中で降りた生徒は車道を歩くことになります。子どもたちの安全のために是非ともお願ひします。これまででも骨折などの理由で学校までの送迎の必要な方には、北門を利用させていただくようにお願いしております。それは変更ありません。それ以外で、車で送ってもらう場合は、少し早めの時間に、桂坂北本通りで降りて緑道を歩いて登校して下さい。よろしくお願ひします。

これまで長期休業の前などに何度もみなさんに訴えてきたことです。決して、自己責任だという訳ではなく「危険

### 3月分給食申込み(1・2年のみ)について

#### 1週間単位の申込みを導入(1・2年生)!

中学校給食は  
前払い(事前チャージ)制です。



予約システム  
<https://kyoto1-city.futureinn-lunch.jp/SchoolLunch/>

#### 3月分予約期間のお知らせ

予約システム 2月1日(土)~18日(火)  
予約マーケット 2月1日(土)~12日(水) 学校へ提出  
残高を確認の上、予約してください。

クレジット「自動支払い(チャージ)」と  
「ずっと予約」を合わせて利用すると、  
入金と予約が自動的に完了して予約  
忘れを防げます!  
(別途、翌月分の「入金」と「予約」が必要です)



よみうせ

### 大枝中学校ゆるキャラ『柿麻呂くん』

学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度も、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えております。  
お時間がありましたら、是非ご覧いただきますようお願いいたします。



#### ※本校ホームページのURL(ウェブサイトのアドレス)は

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801> です。

なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。

左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。

